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Sozialausschußsitzung am 18.05.2015, im Bürgersaal 
In der Kreisverwaltung. 

 
 Ich möchte nur über die Tagesordnungspunkte berichten, die für uns   
intressant sind. 
 
Tagesordnungspunkt 6: Bericht der ständigen Gäste gem. § 20 
Abs. 3 GO-KT. Mein Bericht und Forderungen. 
1 . Bericht über die Mitgliederversammlung in Husby 
2.  Bericht über Veranstaltung der Senioren in Schleswig 
3.  Bericht über die Ergebnisse des Altenparlaments 
4.  Der Landes- Seniorenrat hat einen neuen Vorsitzenden es ist 
     Peter Schildwächter. 
5.  Wir finden das gut, dass das Amt Schafflund jetzt eine 
     Tafel hat. 
6.  Die Politik aufgerufen, etwas gegen die Altersarmut zu     
     unternehmen. 
7.  Die Politik aufgerufen,  etwas gegen den Wildwuchs der Gema 
     zu unternehmem. Bezug: Singkreis der alten Damen in Fahrdorf. 
8.  Bericht über Foto-Safary für Hobbyfotografen im Kreisgebiet. 
9.  Bericht über die Gedenkfeier  zum 70. Jahrestag des 
     Kriegsendes in Lübeck. 
 
Tagesordnungspunkt 9: Mitgliedschaft des Kreises im Landes- 
     seniorenrat  Der  Kreis Schleswig-Flensburg hat einen Antrag 
     gestellt. Aufgrund der satzungsrechtlichen Bestimmungen des Landes- 
     seniorenrat gegenwärtig keine Aussicht auf Erfolg hat. Der Bescheid 
     vom Landesseniorenrat steht noch aus. 
 
Tagesordnungspunkt  10: Fahrkostenerstattung für Vorstandsmit- 
     glieder der Arge.  
     Der Vorsitzende Herr Peter Wittenhorst führt aus. Für 2015 gibt es keine 
     Möglichkeiten mehr. Für 2016 muß ein neuer Antrag gestellt werden. 
     Wir bekämen ja auch eine jährliche Zuwendung von 550,00 Euro. 
     Der Sozialausschuß nimmt zur Kenntnis, dass die Voraussetzungen für eine  
     Erstattung der Fahrkosten für Vorstandsmitglieder der Kreisarbeits- 
     Gemeinschaft der Wohlfahrtverbände nach der Entschädigungssatzung 
     des Kreises nicht erfüllt sind. 
     Ich habe vorgeschlagen nach einem Weg zu suchen, dass wir Fahr- 
     kosten bekommen. Dann habe ich noch angemerkt, dass der Kreis ohne 
     Not 11.000,000 Euro für die Dächer in Neukirchen bewilligt hat. 


